



Margarita Zavala salió en defensa de INE y anunció que se sumará a la marcha del próximo domingo en la CDMX

Quien salió en defensa del INE fue la excandidata presidencial y diputada federal del Partido Acción Nacional, Margarita Zavala, quien además anunció que se sumará a la marcha del próximo domingo 13 en la Ciudad de México y que se replicará en varias ciudades del país, para rechazar la Reforma Electoral que plantea el presidente Andrés Manuel López Obrador. Santiago Creel, Gabriel Quadri, Luis Espinosa Cházaro y Emilio Álvarez Icaza son algunos de los legisladores que ya han confirmado su asistencia a la movilización.

“El INE no es un cúmulo de nombres, es un grito vivo por las libertades que anhelaron quienes nos antecedieron y que no estamos dispuestos a perder. Yo defiendo al INE por lo que representa para nuestro México, porque es el resultado de la lucha por la democracia de valientes hombres y mujeres que trabajaron por México. Para crear al INE se necesitaron debates, acuerdos, huelgas de hambre, marchas, mítines y los enemigos de la democracia contestaron con mentiras, fraudes y persecución; hoy el INE está en riesgo, es la democracia la que se nos desmorona, por eso yo me sumo a la marcha”.

<https://drive.google.com/file/d/1-TkRvT1AULwNdZPe1BCOQGWJ07W9tQt5/view>